



JUEVES 14 DE AGOSTO DE 2025 | AÑO LXXXII | N° 29.393 | Región de Coquimbo | 24 páginas | [@eldia_cl](#) [eldia.cl](#) [diarioeldia.cl](#) Valor: **\$600**

GRAVE DENUNCIA REMECE AL SAG

FUNCIONARIOS SE LLEVARÍAN FRUTA EN "CUARENTENA"

Mientras se anunciaba un control carretero permanente en Monte Patria, el organismo enfrentaba un escándalo interno: una exfuncionaria acusó a inspectores de aceptar fruta ofrecida por dueños de campos y que debía ser enterrada. El SAG confirmó el inicio de un sumario.

7

POR PRESUNTO DESVÍO DE FONDOS

DESVINCULAN A TRABAJADORA DE OFICINA DE ADULTO MAYOR

8

RESTAURACIÓN CASA ESCUELA G. MISTRAL

EDIL ACUSA DEUDA DE COMPROMISO PRESIDENCIAL

10



JOAQUÍN CORTÉS

JOVEN PROMESA DEL GOLF SE LUCE EN CIRCUITOS NACIONALES 22

ESCANEA Y REVISANUESTRO PAPEL DIGITAL



MODUS OPERANDI PARA COSECHAR FORTUNA

¿QUIÉN ES EL REY DEL ORO ROJO? LÍDER DE BANDA CRIMINAL DE ROBO DE CABLES



4 y 5